

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio, del Mercado de Valores, Enel Green Power S.p.A. (la "**Sociedad**" o "**EGP**") informa del siguiente

### **HECHO RELEVANTE**

En el día de hoy, la Sociedad ha presentado a la comunidad financiera su Plan de Negocio 2015-2019 (en adelante, el "**Plan de Negocio**"). El Plan de Negocio confirma la estrategia de crecimiento implementada durante los últimos años y tendrá las siguientes prioridades:

- Aumento significativo en el crecimiento previsto
- Maximización del valor de los activos
- Gestión activa de cartera

Desde su oferta pública de adquisición –en noviembre de 2010-, el Grupo EGP ha demostrado su capacidad para aprovechar las oportunidades de crecimiento y confirmado su posición como productor de energía renovable a nivel global, fortaleciendo su presencia en 16 países (en cuatro continentes distintos), con cerca de 10 GW de capacidad neta instalada, diversificada a través de cinco tecnologías distintas.

### **OBJETIVOS**

Conforme al Plan de Negocio, los actuales objetivos financieros y de operación del Grupo EGP son los siguientes:

	2015	2016	2017
EBITDA (miles de millones de euros)	~1,8	~2,0	~2,1

  

	2015 - 2019
Capacidad adicional (GW)	~7,1
Crecimiento en inversiones en bienes de capital (CAPEX) (miles de millones de euros)	~8,8
Flujos de caja procedentes de la operación (miles de millones de euros)	~6,6

### **ANÁLISIS DE PRIORIDADES ESTRATÉGICAS**

#### **Aumento significativo en el crecimiento previsto**

En un contexto de aumento de la demanda mundial de energía impulsado por el crecimiento económico, la urbanización y la electrificación -principalmente en Latinoamérica, África y Asia-, las energías renovables se encuentran destinadas a ser más competitivas en comparación con las fuentes de energía tradicionales, combinando las rápidas mejoras tecnológicas y la gran disponibilidad de recursos renovables existentes en dichas áreas. A tal efecto, el Grupo EGP se

encuentra presente a nivel global con presencia local en mercados en los que las energías renovables están experimentando un rápido crecimiento, encontrándose en una posición única para aprovechar las oportunidades de crecimiento en diversas tecnologías.

Como consecuencia de los factores anteriormente mencionados, la Sociedad dedicará 8,8 mil millones de euros al crecimiento en su Plan de Negocio -incremento de más de un 60% con respecto a su anterior plan de negocio-. Esto dará lugar a una capacidad total adicional de 7,1 GW en el año 2019. La referida inversión será respaldada por unos sólidos 200-300 puntos básicos distribuidos entre el coste medio ponderado del capital asignado a nuevos proyectos. Asimismo, durante dicho período, el Plan de Negocio se encontrará apoyado por una fuerte generación de caja de, aproximadamente, 11 mil millones de euros.

Durante los próximos 5 años, EGP ampliará su huella y matriz tecnológica en Latinoamérica, donde la mayor parte del incremento de la inversión (4,7 mil millones de euros) se destinará a Brasil, Chile y México -dado su actual potencial de crecimiento-. La Sociedad también continuará aprovechando las oportunidades disponibles en el mercado estadounidense, centrándose en la diversificación con el fin de reducir su perfil de riesgo.

Por último, la Sociedad consolidará su presencia en el continente africano, donde en los 2 años que lleva en Sudáfrica, ha resultado adjudicataria de 1 GW en subastas públicas. Asimismo, el Grupo EGP comenzará a explorar oportunidades en Asia, continente en el que existen varios países con abundancia de recursos, crecimiento de demanda energética y marcos regulatorios estables.

### **Maximización del valor de los activos**

El crecimiento de la Sociedad continuará dependiendo de una gestión eficiente de los procesos de ingeniería, diseño y construcción ("**EPC**"), así como de las actividades de operación y mantenimiento ("**O&M**"). Gracias a su considerable experiencia en EPC y O&M y a sus centros de excelencia, EGP puede sostener el desarrollo y el mejor uso a nivel global de las plantas en operación o en proceso de construcción.

En el campo del EPC, el Grupo EGP continuará aprovechando su "diseño de costes" integrado en el proceso, que le permite optimizar los gastos de capital durante el diseño y la construcción de plantas y utilizar un enfoque técnico que más tarde mejore su rendimiento operativo.

Por otra parte, en cuanto a las actividades de O&M del Grupo EGP, habiendo demostrado su capacidad para mejorar la eficiencia operativa y reducir costes, la Sociedad continuará aprovechando las economías de escala, el mantenimiento preventivo, la migración de los "servicios globales" a los contratos de "mantenimiento programado" y el intercambio de las mejores prácticas. Como resultado de lo anterior, se espera que el Grupo EGP reduzca su coste base en términos nominales hasta los 70.000 euros/MW en 2019 (en comparación con los 76.000 euros / MW de 2014), gracias a la implementación de los referidos programas de eficiencia.

## **Gestión activa de cartera**

El Grupo EGP enfoca su negocio en la asignación de capital basado en la evaluación del proyecto de acuerdo con su encaje estratégico, la presencia actual o futura en el país, las posibles sinergias con el Grupo Enel y el atractivo del mercado en términos de potencial de crecimiento y estabilidad de su marco regulatorio.

En paralelo con la estrategia de crecimiento industrial, la Sociedad utilizará los criterios anteriormente mencionados para identificar potenciales desinversiones de activos operativos cuyos fundamentos de inversión se hubieren visto modificados con el paso del tiempo a los efectos de acelerar el retorno de la inversión. Este es el caso de la cartera de la Sociedad en Portugal, donde EGP está valorando una posible desinversión.

EGP podría considerar igualmente las oportunidades de crecimiento no orgánico en mercados tendentes a la consolidación, en el supuesto de que esto encajase con su estrategia aplicada en la región.

## **INDICADORES ALTERNATIVOS DEL RENDIMIENTO**

El EBITDA es un indicador del rendimiento de la Sociedad, calculado mediante la suma de las partidas correspondientes a "ingresos de explotación" y "depreciación, amortización y pérdidas por deterioro".

Lo que se comunica para público y general conocimiento, en Roma, a 7 de mayo de 2015.

---

Dña. Francesca Romana Napolitano  
Enel Green Power, S.p.A.